COMMUNIQUÉ

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Le 6 juin 2018

DES PARLEMENTAIRES CANADIENS PARTICIPENT À LA 11^E CONFÉRENCE DE L'ALLIANCE SEUS-CP

Du 3 au 5 juin 2018, M. Randy Hoback, député, et M. Brian Masse, qui sont tous les deux vice-présidents de la Section canadienne du Groupe interparlementaire Canada-États-Unis, ont dirigé une délégation qui s'est rendue à la 11^e Conférence annuelle de l'Alliance des États du Sud-Est des États-Unis et des provinces canadiennes (SEUS-CP) à Mobile (Alabama). L'autre membre de la délégation était M. T.J. Harvey, député.

« J'ai été très heureux de diriger, avec mon collègue M. Masse, une délégation à cette rencontre entre de hauts représentants du gouvernement et du milieu des affaires du Canada et des États-Unis, a déclaré M. Hoback. Les centaines de rencontres interentreprises qui ont eu lieu devraient contribuer à améliorer considérablement le commerce et les investissements entre nos deux pays. De plus, même si les discussions en plénière étaient informatives, je crois que celle portant sur le commerce et les investissements est celle qui nous a le plus instruits sur les prochaines étapes possibles concernant la négociation de l'ALENA. »

« La délégation a été très chanceuse de s'entretenir avec le gouverneur du Mississippi, Phil Bryant, et les chefs des délégations de l'Alabama, de la Caroline du Nord, de la Caroline du Sud et du Tennessee, a affirmé M. Masse. Ces entretiens privés sont essentiels pour permettre à la Section canadienne du groupe interparlementaire d'atteindre ses objectifs. Comme c'est souvent le cas, il est important de tisser des liens, et nous accordons une importance particulière aux discussions franches que nous avons avec les gouverneurs et les législateurs d'État et fédéraux des États-Unis. En collaborant, nous devrions être en mesure de consolider notre relation bilatérale, ce qui fait l'envie de beaucoup d'autres pays. »

L'Alliance SEUS-CP est un partenariat axé sur le commerce et l'investissement entre six États du sud-est des États-Unis (l'Alabama, la Caroline du Nord, la Caroline du Sud, la Géorgie, le Mississippi et le Tennessee) et six provinces canadiennes (l'Île-du-Prince-Édouard, le Nouveau-Brunswick, la Nouvelle-Écosse, l'Ontario, le Québec et Terre-Neuve-et-Labrador). Le groupe a été créé en 2007 afin de servir de forum par lequel le désir partagé de renforcer les liens économiques entre les deux

régions peut être mis de l'avant. Pour de plus amples renseignements, consulter le site www.seuscp.com.

Les opinions exprimées dans le présent communiqué sont propres aux membres de la Section canadienne du GIP Canada-États-Unis et ne correspondent pas nécessairement à celles de leurs homologues américains.

Le GIP Canada-États-Unis vise à trouver les points de convergence dans les politiques nationales des deux pays, à instaurer un dialogue sur les points de divergence, à favoriser les échanges d'information et à promouvoir une meilleure compréhension entre les législateurs sur des questions d'intérêt commun. Des renseignements supplémentaires peuvent être obtenus à l'adresse suivante : www.parl.gc.ca/iia/eu

-30-

Renseignements:

L'hon. Michael L. MacDonald. coprésident sénateur et Groupe interparlementaire Canada–États-Unis : 613-995-1866 L'hon. Wayne Easter. C.P., coprésident député et Groupe interparlementaire Canada-États-Unis: 613-992-2406 Mme Miriam Burke. secrétaire d'association Groupe interparlementaire Canada–États-Unis : 613-944-4238